





Paris, le 10 septembre 2015

Sébastien SIHR
Secrétaire Général du SNUipp-FSU
Christian CHEVALIER
Secrétaire Général du SE-UNSA
Norbert TRICHARD
Secrétaire Général du SNUDI-FO

A
Madame Najat VALLAUD-BELKACEM
Ministre de l'Education Nationale, de
l'Enseignement Supérieur et de la Recherche
110 rue de Grenelle
75357 Paris 07 SP

Madame la Ministre,

Le 18 mai dernier, nous nous sommes adressés à vous pour demander l'ouverture de discussions, afin de revoir la note de service sur la mobilité intra-départementale des personnels enseignants du premier degré. Pour rappel, les modifications des règles introduites depuis 2008 ont fortement limité les possibilités des personnels dans leur droit à mutation : une seule phase de vœu, obligation de vœux géographiques entraînant des affectations à titre définitif non choisies, multiplication des postes à profil, remise en cause de la gestion départementale du mouvement.

Suite à cette demande commune, nous avons été reçus à la DGRH le 7 juillet 2015. A cette occasion, nous vous avons présenté nos demandes pour améliorer les mutations des personnels en souhaitant qu'elles soient prises en compte dans la prochaine note de service mobilité à paraître en novembre prochain. Or, à ce jour nous sommes toujours dans l'attente des suites et perspectives que vous voudrez bien porter à ce dossier.

C'est pourquoi nous vous demandons qu'une nouvelle rencontre ait lieu rapidement, afin d'anticiper dans les meilleures conditions, la parution de la prochaine note mobilité et d'obtenir des réponses claires à nos demandes exprimées à l'occasion de la réunion du 7 juillet.

Dans cette attente, nous vous prions de croire, Madame la Ministre, en l'expression de nos respectueuses salutations.

**Sébastien SIHR** 

**Christian CHEVALIER** 

**Norbert TRICHARD** 

CC : Bernard LEJEUNE, Directeur de Cabinet et Catherine GAUDY, Directrice générale de la DGRH.